

Una rendición valiente.

Last Updated: Wednesday, 16 February 2022 12:19

Hits: 624



Una rendición valiente, de su gestión y desempeño se hizo por el [Consejo Popular de Naranjo](#) ante la Asamblea Municipal del Poder Popular en la "Tierra del Indio Bravo" Ante este órgano su Presidenta María Emilia Pérez Escobar abordó que las rendiciones de cuenta por parte de quienes representan al pueblo forma parte de nuestra democracia participativa.

Luces.



En el Consejo Popular de Naranjo se cumple con las reuniones mensuales donde se discute el resultado de los controles y fiscalizaciones, se analizan los planteamientos de los electores, se planifican las actividades a realizar durante el mes y el resultado de las visitas efectuadas por el municipio, vale destacar la asistencia superior al 91% en las

Una rendición valiente.

Last Updated: Wednesday, 16 February 2022 12:19

Hits: 624

reuniones del Consejo, donde se analizaron 63 temas y se adoptaron 160 acuerdos. Se han desarrollado 12 reuniones con carácter público y se han realizado 72 acciones de control y fiscalización dirigida en lo fundamental a la [zafra azucarera](#), la situación higiénico epidemiológica, las medidas de enfrentamiento a la COVID-19, la producción de alimentos, los servicios del comercio y la gastronomía, la educación, el transporte, la salud, la vigilancia revolucionaria y el comportamiento de los precios, entre otros sobresalen en el Consejo Popular de Naranjo la construcción de un biosaludable, la pescadería, el teatro del central, el mercado ideal y la reparación del horno de la panadería Río Abajo.



Sombras.

Una rendición valiente tiene que ser crítica y optimista y ese fue el sentir de la realizada por el Consejo Popular de Naranjo, en este sentido su Presidenta señaló que hay que incrementar las acciones de divulgación, lograr mayor participación ciudadana, al igual que el cumplimiento estricto de las medidas adoptadas para la solución de los problemas y así lograr transformar los lugares visitados, hay que incentivar la producción de alimentos y el autoconsumo. El pronunciamiento para incrementar las acciones de enfrentamiento y denuncias a las indisciplinas sociales, mantener las limpiezas en las comunidades y lograr mayor poder de convocatoria para involucrar a la población en la solución de los problemas de forma comunitaria, son ejemplos que demuestran que lo hecho por el Consejo Popular de Naranjo, fue una rendición valiente.

Una rendición valiente.

Last Updated: Wednesday, 16 February 2022 12:19

Hits: 624
